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会  議  録 

年 月 日 令和５年４月１７日（月） 

開会時刻 午後１時５５分 閉会時刻 午後２時２７分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長         伊藤 孝俊 

教育総務部長       菊地 浩昭 

教育指導部長      岡固 敦 

教育総務部次長     佐藤 耕樹 

教育総務課主幹      大友 幸憲 

生涯学習課長       木村 智子 

スポーツ振興課長     近江 秀和 

文化財保護課長     信太 正樹 

図書館課長       髙橋 秀明 

Ao-na 開館準備室長     木村 雅美 

教育指導課長      赤川 美和子 

学校教育課長      佐藤 隆徳 

学校給食課長       遠藤 督士 

会議書記 

教育総務課上席副主幹  小田嶋 あけみ 

教育総務課主査      最上 拓弥 

教育総務課副主査    多賀谷 紋子 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   ５分ほど早いのですが、ただ今より令和５年４月定例教育委

員会を開催いたします。 

会議録署名委員は、１番 加賀谷委員と４番 佐々木委員に

お願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、室長、主

幹、書記は教育総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。３月２４日か

ら４月１６日までの主な参加行事についてご報告いたします。 

３月２４日、定例教育委員会が開催されました。３０日、よ

こて市商工会婦人部からお守りを寄贈いただき、新１年生に配
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付しております。３１日、退職者等の辞令交付式がございまし

た。４月３日、新年度の辞令交付式、市長訓示、教育委員会の

辞令交付式、会計年度任用職員への訓示、スクールガードリー

ダー委嘱状交付式等々が行われております。４日、校長等連絡

協議会、転入教職員連絡会が開催されました。５日、ＪＡ秋田

ふるさと寄附贈呈式が行われ、新入生に防犯ブザーが贈られま

した。７日と１０日は、記載のとおり入学式に参加をいたしま

した。以上、報告につきまして、ご質問等ありましたらお願い

します。 

 

伊藤教育長  よろしいでしょうか。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。 

        日程第１ 承認第１号  横手市学校運営協議会委員の委嘱

について を議題とします。説明をお願いします。 

 

生涯学習課長  ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長    ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

 

佐々木委員    委嘱一覧の中で、これまでもそうだったとのことですが、浅

舞小学校、平鹿中学校が学校外の方の委員委嘱になっているの

は、何か特別な事情があるのでしょうか。 

 

生涯学習課長  横手市職員の定期人事異動によるものです。 

 

伊藤教育長    地区交流センター長が委員になっている学校もあり、市の定

期人事異動によってセンター長が自動的に変更となる場合があ

ります。今回は、新たに平鹿地域課長となった市職員が、地区

交流センター長も兼ねているため、委員となったものです。 

 

佐々木委員   たまたま平鹿地域の委員が、地区交流センター長となってい

て、これは規定どおりということなんですね。 

 

伊藤教育長   そのとおりです。 
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伊藤教育長  他にございませんか。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長  ないようですので、承認第１号  横手市学校運営協議会委員

の委嘱について ご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長  ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

 

       それでは、５．その他に移ります。（１）各課等事業報告をお願

いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課より報告がありました。何かご質問やご意見ありました

らお願いいたします。 

 

今仲委員    学校給食課へ質問です。４月２５日開催の学校給食センター

及び学校給食野菜出荷農家会打合せについて、何件くらいの農

家さんと契約されているのでしょうか。 

 

学校給食課長  詳細な資料が手元にないため、確認して後程お知らせいたし

ます。 

 

伊藤教育長   他にございませんか。 

 

加賀谷委員   文化財保護課にお尋ねします。３月２３日から２４日に行わ

れた市内重要文化財修理事業等現地指導について、これはあく

までも建造物に限定されたものだったのでしょうか。 

 

文化財保護課長 今回は、建造物のみの現地指導でした。 

 

加賀谷委員   そうすると、工作物等は別途計画ということも考えられるの

でしょうか。 
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文化財保護課長 横手市内には、建造物の他に錫杖や史跡などがあり、そうい

ったものに関しては、修理や保全整備の必要性が出てきました

ら、その都度、文化庁と連絡を取りながら、専門の調査官に来

ていただく流れになります。今回は直接的に修繕の必要性が目

に見えていた建造物について、現地指導に来ていただきました。 

 

伊藤教育長   他にございませんか。 

 

二階堂委員   学校教育課にお尋ねします。スクールバス運転手業務説明会

において、アルコール検知器を用いた検査方法等の業務を説明

とのことでしたが、もし、アルコール検知器によって検知され

た方がいた場合や、急病人やケガ人が出た場合、どのような対

応策を取っているのか、参考までにお聞かせいただきたい。 

 

学校教育課長  アルコール検知器を用いた検査は、スクールバス運転手に限

らず、市の公用車を運転する我々も、行うこととなっています。 

       もし、アルコール検知器によって検知された方がいた場合は、

課に１名常駐している代替の運転手、若しくは登録されている

代替の運転手に出務してもらう体制を整えております。 

 

伊藤教育長   他にございませんか。 

 

学校給食課長  先程、今仲委員よりご質問のあった農家会の件数については、

３１件となっております。 

 

伊藤教育長   他にございませんか。 

 

伊藤教育長   ないようですので、（２）その他に入ります。何かありました

らお願いします。 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、これで４月の定例教育委員会を終了しま

す。お疲れさまでした。 

 

 

 

 


